



Fiesta de Año Nuevo

El Directorio del Club esta organizando la tradicional fiesta de Año Nuevo a realizarse en nuestras instalaciones el 31 de Diciembre a partir de las 22:00 Hrs.

La animación musical estará a cargo de la Wimaj Band, la amplificación Nino's y Mariachis al amanecer; se contará con una excelente atención, selección de bebidas, cena especial y un buen fricasé a la madrugada.

Las reservas se atenderán, previa cancelación de cuotas, a partir del día 9 de Diciembre en la Secretaría del Club. Mayores Informes podrán ser recabados en las oficinas del Club o al número piloto 4231312.

Esperamos contar con su presencia en la que sin duda será la mejor fiesta de Cochabamba!

Evento Socio Cultural



Con motivo de reunir a la familia Country y promover las disciplinas deportivas, el Comité de Damas, organizó un desfile de ropa deportiva y casual en el que participaron un importante número de niños y jóvenes integrantes de las distintas disciplinas del Club. Colaboraron en la realización de evento: Guillermo Estrugo en la conducción, el Grupo Etcetera, Macelo Antezana



con sus modelos, las casas Nella Moda, Internacional Deportes y Bata con sus líneas Marie Claire, Bubble Gummers y Skechers; finalmente el Gimnasio Formas con una impactante demostración de Tae-Bo.



Inauguración Temporada de Piscina

El 8 de Septiembre pasado se llevó a cabo la Fiesta de Inauguración de la Temporada de Piscina, con la asistencia de un importante número de socios, quienes se congregaron para dar la bienvenida a la Primavera y al calor con un buen chapuzón en nuestra piscina atemperada. Grandes y chicos disfrutaron del espléndido día y de la comida alemana que se ofreció de manera especial para la ocasión.



ASÍ ANDA EL CLUB

TENIS



Torneo para Profesionales Future



Roberto Levy entrega premio al campeón

Durante el mes de Septiembre, la Sección Tenis del Club fue sede del Campeonato Internacional para Profesionales Varones que contaba con una bolsa de \$us. 10.000.- en premios. El

torneo contó con la participación de 72 jugadores de varios países de Norte y Sudamérica y también de Europa, muchos de ellos forman parte de los primeros lugares a nivel mundial en la categoría junior, lo que atrajo un importante número de espectadores que día a día siguieron el desarrollo del torneo, apoyando a los representantes de nuestro país. La organización de este evento fue calificada por el árbitro general, entrenadores y jugadores extranjeros, como un éxito, quienes además valoraron las instalaciones del Club como excelentes para el desarrollo de un torneo de ese nivel y categoría. Felicitamos a todo el grupo humano de la Capitanía y de la Sección Tenis encargados de la organización de este campeonato.

El campeón fue Ignacio Gonzáles, y Sub Campeón Brian Dabul, ambos de Argentina.



Juan Carlos Trigo y Javier Taboara



Los árbitros

Torneo Escalerilla

Los jugadores de la Sección Tenis están participando en un Torneo Escalerilla que se inició en el mes de Octubre en las categorías 1ra, 2da y 3ra.

Escuela de Tenis

Torneo Infante Juvenil en Oro



Ryusei Makiguchi

En este torneo que se realizó en la ciudad de Oruro los jugadores de la Escuela de Tenis desempeñaron un excelente papel: Ryusei Makiguchi fue el Campeón en categoría 12

Años Singles y Campeón de la misma categoría en Dobles junto a Andrés Grágeda. Paola Trigo fue Campeona en Singles 14 Años y Campeona en Dobles, junto a Daniela Trigo para la misma categoría y sub campeona en Dobles de la Categoría 16 años junto a Krisia Ritter. Por su parte Daniela Trigo fue Campeona en 12 Años Singles y Campeona en Dobles con Valeria Lara y ocupó la tercera posición en la Categoría para 14 años Singles. Finalmente, Carolina Franco confirmó su pasta de campeona al ganar el Campeonato en la Categoría 18 años, Singles. Felicidades a todos!



FUTBOL

CAMPEONATO RELAMPAGO

En el marco del evento socio cultural con fines de beneficencia que el Comité de Damas del Club organizó para promover las distintas disciplinas, la Capitanía de la Sección Fútbol realizó con éxito un campeonato relámpago donde varios equipos participaron de un almuerzo de camaradería aportando al evento no sólo económicamente, sino con su presencia y entusiasmo. En esa oportu-

nidad destacaron las hermosas modelos de la Sección, los niños de la escuela de fútbol, y también la participación del equipo campeón de este certamen "Los Pumas", encabezados por su capitán Chiqui Canedo quienes también nos deleitaron con un gracioso desfile modelando sus uniformes y sus medallas.



CAMPEONATO DATACOM Barcelona Tricampeón



Por tercer año consecutivo Barcelona se consagra campeón del campeonato oficial de Fútbol 8 que finalizó en días pasados. Cabe destacar la participación del equipo Virmegraf que se tuvo que conformar con el Sub campeonato y la sorprendente actuación del equipo La Mafia que consiguió el tercer puesto, desplazando al poderoso equipo Los Pumas, quienes no pudieron repetir los resultados del campeonato relámpago. Es importante mencionar al goleador del certamen Gerardo Gil del Barcelona y al arquero menos batido Mauricio Ríos de Virmegraf, quien ganó ese título gracias a un espectacular autogol de Fari en contra de su propio arquero, Enrique Luján, despojando a este último de la medalla. Sin embargo, Enrique negoció



otra medalla consuelo.

La Sección Fútbol agradece a la empresa DATACOM y a sus representantes señores Marcelo Prudencio y Virginia Sainz y a Cervecería Taquiña por el apoyo permanente a las actividades deportivas de la Sección.



Sub Campeón Virmegraf



GOLF

Torneo Nacional Abierto del Valle Taquiña 2002



Este tradicional torneo de golf se llevó a cabo del 13 al 15 de Septiembre del 2002 con la participación de un importante número de golfistas. El

cuadro de ganadores fue el siguiente: Categoría Scratch: Mauricio Mendoza, Alfredo Maldonado; Categoría Primera: Bernardo Ardaya, Frank Kovacevic, Categoría Segunda: Fernando Guilarte, Claudio Benavides; Categoría Tercera A: Richard Ponsford, Nelson Vlahovic; Categoría Tercera B: Rubén Rosales, Luis Balanza; Categoría Damas: Andrea Maldonado, Adriana Saavedra, y Categoría Senior: Hugo Zambrana, Ignacio Prudencio. Todo el evento fue realizado por la presencia de hermosas modelos de Cervecería Taquiña,



Apuntes de Torneos Internacionales

- Carlos Lobo, Ricardo Zabala y Antonio Beltrán participaron en el Sudamericano Pre Senior de Golf realizado en Ecuador.
- Verónica Maldonado y Andrea Maldonado, junto a Daniel Patiño y Fernando Gonzáles representaron al país en el Mundial de Golf que se llevó a cabo en Malasia.

- Un importante número de golfistas de la Categoría Senior viajaron al sudamericano de esa categoría que se realizó en Quito Ecuador.

Felicitemos a estos deportistas por sus buenas actuaciones en los eventos internacionales dejando en alto el nombre del país.

Próximos Torneos

- Del 2 al 11 de Noviembre en Guayaquil Ecuador se realizará el Torneo Sudamericano de la categoría Pre Juvenil al que asistirán los golfistas Marcio Chávez, Jhonny Montañó, Fernando Voss, Andrea Maldonado, Lorena Aranibar y Scarlett Zambrana.

- Torneo Invitacional Pre Senior del 3 al 11 de Noviembre en Buenos Aires Argentina, en el que participarán Ricardo Zabala, Carlos Lobo y Samuel Jaldin.

- Sudamericano Copa Los Andes a realizarse en Brasil del 15 al 25 de Noviembre en el que participaran representando al país Daniel Patiño, Fernando González, Marcelo Wilde y Mauricio Mendoza.

- Con fechas a confirmar, próximamente se realizarán los torneos Torneo Nacional Abierto del Oriente en Santa Cruz, Torneo "Los Tiempos", Torneo Vuelta Bolivia local y Nacional, Torneo Nacional de Golf en Casa de Campo, Santa Cruz, Torneo "Del Club" y el Torneo Navideño.



HIPICA

Concurso Nacional de Salto



Después de muchos años, Cochabamba ganó la Copa Nacional por Equipos en un certamen nacional gracias a la sobresaliente actuación de los jinetes del Club

dirigidos por el Prof Cédric Triolet, quienes también tuvieron destacadas actuaciones individuales logrando los siguientes resultados: En categoría Mascotas: Sub campeón Orlando Rodríguez con Niña Bonita; en Categoría Infantil: Sub Campeona Pamela Rodríguez con Vengadora, También fue subcampeona en las pruebas de Adiestramiento de la misma categoría. En Categoría Abierta: Sub Campeón Ricardo Peña con Argos; en Categoría 4ta Campeona Ximena Trigo con Piccolo defendió su título del año pasado con mucho éxito; en Categoría 3ra el Campeón fue Alvaro Gumucio con Glamour y Sub Campeón Sebastián Naím con Queen. En Categoría Segunda la Campeona fue Susana Aramayo con Premier. Felicitemos a todos ellos que pusieron el nombre del Club y de Cochabamba en alto en una competencia nacional.



Gran Premio Internacional

Del 1 al 3 de Noviembre en Santa Cruz, se realizó el Concurso Internacional de Salto con la participación de jinetes de varios países, y en el que los deportistas del Country Club



Ximena Trigo

Cochabamba tuvieron destacadas actuaciones. El ganador de la prueba principal fue Luis García Mesa representando a Bolivia, el Sub Campeón fue Cédric Triolet, profesor de la Sección Hípica del Club, representando a Francia, y el tercer lugar fue para Susana Aramayo, destacada amazona del Club quien también representaba a Bolivia. La modalidad en que se desarrolló esa prueba fue la de la Copa del Mundo "cambio de caballo" en la que se ponía a prueba la destreza y habilidad de los jinetes que competían montando los caballos de sus adversarios.

En esta misma competencia internacional, en la Categoría 1mt., Ximena Trigo se coronó como Campeona logrando el primer lugar con Piccolo, y Pamela Rodríguez fue subcampeona con Vengadora, demostrando, una vez más, sus excelentes condiciones como amazonas en competencias de alto nivel.

Ponte en forma.



Disfruta



Te Rummy

Para celebrar el Día de la Mujer Boliviana, el Comité de Damas organizó el tradicional Te Rummy de beneficencia que contó con el apoyo y presencia de un importante número de socias. Este evento tuvo el apoyo de Wella Bolivia, Nivea Visage y Vajilla Gibson.



FUNDADO
EN
1872
BNB

BANCO NACIONAL DE BOLIVIA S.A.

Filtros y Bombas
para piscina y
Accesorios
• De arena y cartucho



**¡Agua cristalina
en su piscina!**

AGSA

AGENCIAS GENERALES S.A.

Av. San Martín S-0253 • Casilla 530 • Teléfono 4251062 • Fax: 591-4-4251061
SANTA CRUZ / COCHABAMBA / LA PAZ / EL ALTO / ORURO

Virmegraf
Una Grata Impresión

Av. Villazón N° 4259 • Carretero a Sacaba Km. 3.5 • Telf. 4271430 - 4270543 • Fax: 591-4-4270489
Sucursal N° 11 Edif. Joyal Av. Oquendo esq. Bolívar N° 593 • Telf.: 4560880
E-mail: virmegraf@cocho.entele.net.bo • Cochabamba - Bolivia

calidad

rapidez

puntualidad

Cualidades de una verdadera Imprenta